

*Ce qui me rend heureuse, c'est d'aller
me promener au parc près de chez
moi. Parfois j'y cours, parfois je
marche, parfois je m'assois juste sur
un banc, et je regarde. Les enfants
qui jouent, les mamies qui papotent,
les canards qui barbotent, la nature,
aussi, surtout... Cet éternel
recommencement. Ces petits
bourgeons du mois dernier devenus
aujourd'hui tendres feuilles qui
tomberont à l'automne, pour renaître
au printemps... J'écoute les oiseaux,
je sens les parfums et le vent,
j'observe tout ce qui se présente à
mon regard... Et je suis bouleversée !*